

LE CUIVRE



La couleur Cuivre

ÉCRIT PAR ANGELINA FIRINU-GREFF

Le nom de la couleur cuivre désigne plusieurs nuances brunes tirant sur le rouge. Ceci d'après la couleur du métal cuivre, dans son état peu oxydé. C'est une couleur brillante, caractérisé par l'importance des reflets sur la surface. Il n'est pas rare qu'elle tende vers l'orangé comme sur les casseroles de nos grands-mères. Elle fut pourtant attestée pour la première fois, en 1788, et dans un domaine scientifique où on ne l'attendait guère : la botanique. Elle définissait la couleur d'une rose. Elle est ensuite classée avec ses déclinaisons dans le répertoire de couleurs de 1905, en rapport avec les ustensiles ménagers utilisés alors. Depuis, sortant des cuisines, elle s'est imposée aussi bien dans la maison que dans les accessoires, la mode, les vêtements, et même les peintures. Le cuivre est associé aux symbolismes du rouge et du vert. Le rouge est la couleur de Mars, la planète et le dieu du même nom, Arès, chez les Grecs, tandis que le vert est la couleur de Vénus, Aphrodite, planète et déesse. Dans la mythologie gréco-latine, Mars et Vénus sont amants. Le cuivre naturellement rouge devient vert par oxydation humide, c'est-à-dire par l'eau, élément de Vénus. Le cuivre est un métal rouge qui devient vert par l'oxydation. Il est le symbole de la transformation, de beauté et de la douceur. Dans la signification positive on retrouve les mots luminosité, énergie et brillance.

Les pierres oranges : Les pierres oranges : agate de feu, Ambre orangé, Calcite orange, Calcite « miel », Cornaline, Cuivre natif, Crocoïte, Grenat Spessartite, Opale de feu, Orpiment, Sphalérite, Vanadinite



Cuivre natif

Le Cuivre couleur de transformation

Les minéraux orangés sont vivifiants et vitalisant. Ils stimulent la circulation et favorisent une répartition régulière de l'énergie dans tout le corps. L'orange foncé et le marron favorisent le ressenti du corps et régulent le métabolisme ainsi que la croissance des tissus. L'organisme entier est ainsi renforcé et protégé. Il facilite l'absorption du calcium par l'organisme. L'orange facilite les fonctions digestives en stimulant la production d'enzymes et le brassage stomacal, en facilitant le transit intestinal.

Il agit également sur la régulation du liquide intracellulaire dans l'ensemble du corps. La couleur orange apporte une meilleure vitalité sur le plan sexuel.

Sur le plan psychique : L'orangé apporte une meilleure qualité de vie, rend gai et joyeux, accroît la sensualité et la spontanéité. Il saura dynamiser pour jouir pleinement des bons moments de la vie et d'en goûter toutes les saveurs. Les minéraux orangés tirent la personne de son apathie et stimulent la créativité.

Il donne un meilleur sens de l'effort physique et révèle la satisfaction du dépassement de soi. L'orange est une couleur de transformation, de convivialité et de sociabilité.

Sur le plan spirituel : L'orangé foncé et le marron permettent le recueillement, apportent le repos et le calme, confèrent une sécurité et un réalisme concret. L'orangé donne la joie de vivre et la certitude d'être à l'unisson avec une harmonie supérieure. Il nous dit si nous sommes sur les bons rails dans la vie. Les minéraux orangés aident à trouver l'équilibre et l'harmonie et favorisent le sens de la justice. L'orange est également une couleur de purification aussi bien physique que spirituelle. Il est associé à l'eau et plus généralement au fluide du corps. C'est également une couleur de transformation qui associe sensualité et spiritualité.

En architecture, l'histoire du cuivre dans l'architecture peut être liée à sa durabilité, sa résistance à la corrosion et son aspect prestigieux. On le retrouve dans sa forme métal sur les toits, les solins, les gouttières etc. où il est utilisé pour divers éléments architecturaux. Au cours du dernier quart de siècle, le cuivre a été conçu dans une gamme beaucoup plus large de bâtiments, incorporant de nouveaux styles, des variétés de couleurs, et différentes formes et textures. Les murs revêtus de cuivre sont un élément de design moderne dans les environnements intérieurs et extérieurs. C'est dans les objets, les lampes, et le design que le coloris cuivre s'exprime le mieux et donne du caractère à n'importe quel intérieur. Attention à ne pas en abuser sous peine d'être agressé par sa luminosité. En décoration, c'est une couleur qui réchauffe et attire immanquablement la lumière. Il donne beaucoup de dynamisme et de présence au décor. Il faut veiller cependant à ne pas trop en abuser parce que c'est une couleur assez envahissante. Cette couleur a la particularité d'éclairer. Elle convient aux chambres, cuisines et salons.



Dans la cuisine, il se retrouvera dans les ustensiles de grand-mère en cuivre. Attention il a tendance à rétrécir une pièce, à prévoir donc dans une pièce très lumineuse en petites touches. Dans la mode on parlera principalement de la teinte cuivrée pour les cheveux ; le roux cuivré est la couleur la plus en vue du moment. Elle fait l'objet de tous les fantasmes. Chaude, volcanique, explosive, elle ne laisse personne indifférent.

Selon William BERTON, le cuivre « matière » est une couleur de paix. Il est naturel pour lui de saisir les choses au quart de tour, action/réaction, sans avoir besoin de passer par la réflexion, ni l'analyse. Malheureusement, il ne sait pas se mettre au niveau de ceux qui comprennent moins vite que lui. Il sait exécuter une tâche avec une rapidité de conscience, une efficacité et une perfection telles qu'il ne sera pas nécessaire d'y avoir à redire. Il a besoin de saisir les flash qui passent en lui, les écouter et agir illico en fonction. Dans sa version « matière », le cuivre exprime une force peu ordinaire revêtue de la conscience d'agir. Cette couleur représente la transmission directe. L'énergie cuivre permet de passer d'une vitesse à une autre, instantanément et sans perdre de vue l'objectif. Dans l'énergie cuivre « matière » les affaires courantes sont traitées allègrement, vos idées jaillissent, votre créativité est décuplée. Rien ne vous échappe, vous avez l'œil et la compétence. Amplificateur de la pensée, vous regardez en conscience tout ce qui se présente à votre esprit.

Le cuivre « lumière » correspond à l'impeccabilité. Pour lui, il semble naturel d'être au service d'une énergie qu'il reçoit et qui est immédiatement à redonner à une personne ayant demandé à l'univers de l'aide. Il ne sait pas garder pour lui ce qui est à dire, retenir ce qui doit être fait. Il est extralucide et sait discerner sur le champ le vrai du faux, il sait faire éclater la vérité à qui il est bon de la lui dire, à qui à besoin de l'entendre. Il a besoin de rendre justice et d'asséner la vérité par amour. Le cuivre représente des valeurs précieuses qui ne peuvent être acquises sans avoir su opérer en soi un travail d'ouverture à son être. La couleur évoque, à sa façon, le sens de la justice qui guide la vie. Couleur de la connexion entre le monde et celui des sphères supérieures, le cuivre est la mise en place d'un canal de communication entre les deux mondes. Le cuivre « lumière » parle de l'énergie qui y circule. Avec le cuivre, qualités humaines et spirituelles vous sont demandées. En entrant dans l'espace du cuivre, vous devenez propriétaire d'une énergie propre par laquelle vous vous sentez au service d'une autre dimension. Le cuivre offre la possibilité de sentir la puissance d'amour de votre dimension subtile par l'aide qu'elle vous permet de prodiguer.

RÊVE TA VIE
EN COULEURS,
C'EST LE
SECRET DU
BONHEUR.

WALT DISNEY